

「豊南っ子 校長室」

【家庭数配布】令和5年(2023年)2月1日(水)

オープンスクールありがとうございました。1月18日(水)

保護者の皆様、ご多用の中オープンスクールにご参会いただきましてありがとうございました。授業でのがんばっている様子や20分休憩で遊んでいる様子など…ふだんの子どものたちの学校生活の姿をみていただきました。日々、子どもたちは一生懸命に学習活動に取り組んでいます。今後とも、本校の学校教育活動にご協力とご理解を賜いますようお願い申し上げます。なお、4年1組のみ、2月3日(金)の5時間目にオープンスクールを開催させていただきます。予定が変更になり申し訳ありませんが、ご参観よろしく申し上げます。

ぴょんぴょんタイムで朝から元気いっぱいです。

朝の8時30分から運動場でぴょんぴょんタイムが始まりました。大なわをみんなでとんでいきます。みんなで声をかけあっています。元気に‘ぴょん’ととんでいます。

3年消防署見学・・・真剣に消防士さんからお話を聞きました。

1月26日(水)、寒波が心配されましたが、太陽が照らしてくれているおかげで、たっぴいと消防署で消防士さんたちからお話を聞くことができました。3年生のみなさんの真剣な様子に、消防士さんたちがどんどん詳しく教えてくださいました。消防のお仕事や消防車、スモールタンク車、救急車・・・の装備、放水の様子などを・・・実際に見て、触れ、貴重な体験をすることができました。実際に見たこと、聞いたことをもとにまとめ学習が楽しみです。

6年小・小交流会(高川小学校で)

1月27日(金)、2校(高川小学校、豊南小学校)の6年生が高川小学校に集合し、スポーツ交流を行いました。一度12月には、十二中の小中交流会で授業やクラブ体験で出会っています。スポーツ交流では「豊南の6年生パワー」を大いに発揮していました。これから、4月には同じ中学校ですごく‘なかま’になります。6年生のみなさん、卒業に向けて小学校生活を大切に1日1日送ってください。

*6年生と先生方でドッジボール大会を1月10日(金)の20分休憩に行いました。6年生のパワーに圧倒されました。

*6年生の図工の作品の掲示で、自分のランドセルを描き気持ちを一言そえています。6年間の思い出がいっぱいつまったランドセルへの思いがあふれていて、感動しました。

1年生・「幼保こ小体験交流会」のためのリハーサル

2月2日(木)の豊南子ども園・豊南西子ども園を招いての交流会のため、1月31日(火)の3時間目に2年生を招待し、リハーサルを行いました。1年生が今まで体験した活動を紹介し、手作りのおもちゃを体験するコーナーがありました。紙飛行機、まつぼっくりのけんだま、折り紙でつくったこま、魚釣りなど・・・体験コーナーが開かれました。遊び方の説明を自分たちで行い、2年生と楽しく遊びました。一生懸命に遊び方を説明したり、楽しく遊んでもらえるように工夫をしていました。明日の交流会を楽しみにしています。成長した1年生の姿に感動しています。

